
学校の様子(4/18～4/22) 

 

４／１８（月）委員長任命・学級委員任命 

今朝は体育館からのライブ配信で前期委員長の任命と、学級委員の任命を行い 

ました。あいさつ委員長の「おはようございます！」で元気にスタートしました。 

１４名の各委員長一人一人に「よろしくお願いします！」の思いを込めて任命状 

を渡しました。 

各委員長からは「よ 

し頑張るぞ！」との意 

気込みを感じました。 

わくわくしますね！ 

 

引き続き２年生から６年生までの学級委員を紹介し、代表児童に任命状を渡しました。クラ

スの中であいさつしたり、みんなに声をかけたりして、クラスや学年が明るく元気になれるよ

うに、自分らしく何かにチャレンジしてほしいと期待しています。 

 

 

 

 

 

２年生の学級委員の皆さん                ３年生の学級委員の皆さん 

 

 

 

 
 
 
 

４年生の学級委員の皆さん                  ５年生の学級委員の皆さん 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

６年生の学級委員の皆さん  

 

４／１９（火）３年生：校外学習 

３年生が、北コースと東コースに分け、学校の周りがどのような様子になっているのかを調

べる校外学習に行ってきました。４／１８・１９を予定していましたが、４／１８雨天のため

４／１９・２６に変更しています。浄水場や共生ステーションを通るコース（北コース）と、

４号５号公園や郵便局を通るコース（東コース）を学級でまとまって学習してきました。「い

ろいろと調べて書いてきたよ！」と、元気いっぱいに帰ってきました。 

 

 

 

 

 

 

 



４／１９（火）６年生：全国学力学習状況調査 

文部科学省が全国的な学習状況を把握・分析し改善を 

図るために、平成１９年度から実施している調査です。 

小学６年生と中学３年生が対象です。今年度から国語・ 

算数に加えて理科が実施されています。６年生が１限 

から４限にかけて、国語・算数・理科・質問紙調査に 

真剣に取り組みました。他との比較ではなく結果を受 

け止め、授業内容や指導方法の改善に生かしていきた 

いと考えています。 
 

４／２１（木）授業公開・ＰＴＡ集会 

４月７日の始業式からちょうど２週間が過ぎようとしています。昨年・一昨年度と授業公開

がコロナの影響によりできない状況が続きましたので、２年ぶりの授業公開となります。授業

公開ができなくても子どもたちの学びはとめないようにと進めてきましたが、直接見ていただ

ける機会というのはほんとに嬉しいことだな、ありがたいことだなというのが実感です。コロ

ナの心配な状況は今も変わらずあります。なので、２・３限で出席番号の偶数と奇数で分ける

方法をとりましたが、これも正解かどうかはわかりません。ただ、できることをできると思う

ことを決めて、可能な限り実施していきたいと考えていますので、今年度もご理解ご協力をい

ただきますようよろしくお願いします。 

状況を見て、臨機応変に動くことが大切であるはずなのに、本日は９時３０分前に、多くの

保護者の皆様に並んで待っていただくことになってしまい大変申し訳ありませんでした。正門

付近での受付時間を早め、９時半までは昇降口前で待っていただくなど、臨機応変に動けたら

よかったのですが、結果論となってしまいました。久しぶりの授業公開で、この日に向けた準

備は職員一同全力で取り組んできたつもりですが、やってみて気付くことも多く、至らぬ点も

多々あったことと思います。お気付きの点はいつでも遠慮なくお聞かせください。 
 
ＰＴＡ総会の形も、可能な限り実施したいところではありますが、コロナの心配が続いてい

ることから、２年間の取組を活かし、ＷＥＢ表決という形をとることを、役員会をはじめとす
る会で決めております。ただ今回、時間短縮の中でも体育館に多くの皆様にお集まりいただき、
直接お話しできたこと（市小は人数が多い分エネルギーが集まり。これは大きな力であること。たくさんの目で子ど

もたちを見守っていただけること、ボランティアなど協力していただける方が多いのも市小の強みであること。困ったとき

は最初は悩んでも、一人で悩まず相談から。人数が多いので誰かに相談できることも強み。･･･などなど話しました。）や、
職員紹介の動画（前日編集ノーチェック･･･(ﾟ o ﾟ;）の１１分)や、ＰＴＡ新役員理事紹介・ＰＴＡ会長あ
いさつなど、直接見て聞いて感じながら開催できたことは、ほんとうによかったなと思いまし
た。職員紹介動画のときには、その都度温かい拍手をしていただけたことも本当にありがたく
嬉しい気持ちになりました。ＰＴＡ役員会の温かい雰囲気そのものですね。感謝です！ 
令和３年度の理事役員・委員の皆様、本当にありがとうございました。令和４年度の理事役

員・委員の皆様、引き続き市が洞小学校を支えていただきますようよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



＜今週の学校生活から＞ 

★久しぶりのまとまった☂☂☂：運動場が大ピンチのため、一斉下校を変更して学年下校とし

ました。14:50 の下校時間を前後しましたが、ご協力ありがとうございました。(4/18） 

 

 

 

 

 

 

 

★そんな中･･････雨の運動場で４年生が大発見！近づいてみると･･･なんとちょっと大きめの

カエルではありませんか～（ﾟ◇ﾟ）おそらくウシガエルです。土の中で冬眠

していたのでしょうか？どこから現れたのか不明ですが雨だからこその出会い

となりました(*^▽^*)！ 

 

 

 

 

 

 

 
 

★５年生･･･ワークスペースの掲示より 

「どんな国があるのかな」各自が調べました。 

 

 

 

 

 

 

★３年生･･･書写では３年生から毛筆が始まります。    

最初の授業の様子をのぞいてみました。      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★体力テスト･･･５・６年生が５月半ばに実施する予定ですが、種目によっては学級の時間に開

始しています。ワークスペースでは５年生のクラスが長座体前屈や握力を実施

していました。体育館では６年生がシャトルランを実施していました。 

 

 

 

 

 

 

★２年生･･･算数では時計を使って時間に

ついて学習していました。 



★１年生：視力の測定と、学校探検（運動場の遊具の使い方）の様子。4/22 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜今週の給食＞ 

４／１９～１年生の給食が始まりました。１９日に１年生の教室をのぞいてみると･･･どのク

ラスも準備を完了していて、既に会食中でした。一人一人前を向いて静かに食べていました。

最初の静かな雰囲気を壊してはいけない･･･と思いつつも、「校長先生は今食べていないのと、

マスクをしているから少ししゃべっても大丈夫ですね！」と前置きして、「和風ハンバーグは

おいしかったですか～？」と聞いてみると、「おいしかったよ～」の心の声を笑顔とサインで

教えてくれました。２０日は「お祝いいちごゼリー」、２１日は「ＡＢＣスープ」が出ました。

「ＡＢＣスープ」は、いろんなアルファベットや数字を探しながらいただきました。１年生の

皆さんはいくつ見つけたかなぁ･･･。ちなみに私は･･･『ＢＲＩＤＳＣＪｅ８』の９種類見つけ

ました！ 黙食しながらも、楽しみな給食の時間になるといいなと思っています。 

今週もおいしい給食ごちそうさまでした。来週は「ビビンバ」が楽しみです！∈^0^∋ 

 

 

 

 

 

 

4/18たけのこごはん  4/19和風ハンバーグ      4/20ぎょうざ        4/21チキンライス      4/22大豆入り肉だんご 
さわらの野菜あんかけ   ちぐさ和え         切り干し大根の炒めﾅﾑﾙ    ｷｬﾍﾞﾂ入りメンチカツ     春ｷｬﾍﾞﾂのおかか和え 
  五目汁        あわせ味噌汁         中華豆腐汁           ＡＢＣスープ       よしの煮 
                           お祝いいちごｾﾞﾘｰ   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

★１年生の初めての給食の様子をのぞいてみました。どの教室でも給食の約束を守って、

おいしそうに食べていました。給食の方法も一つずつ覚えていきます。よい雰囲気を感
じました！(*^▽^*) 

★食べ終わった人から順に片
付けもできていました。１年生

なかなかやります！(^▽^) 

★いくつ見つけ

られたかな？？

∈^0^∋ 

★今週もプラゴミ削減への牛乳チャレンジ継続中です！ 


